

LA TARDE

Año XXV

Diario republicano

Número 6.695

DIRECTOR:

J. LÓPEZ BARNÉS

REDACCIÓN:

AVENIDA DE LA ESTACIÓN

Lorca, Sábado 22 Julio 1933

JOSE MARTINEZ ROSTAN MEDICO RAYOS X

Consulta de 10 a 12 De 5 a 6 económica

Alameda de Espartero, 16

LORCA

Camino adelante

De Málaga a Malagón

El panorama político sigue ofreciendo cada día aspecto más desolador.

La desastrosa gestión del Gobierno, la perniciosa labor de los tres ministros socialistas especialmente y la vanidad ridícula del Sr. Azaña sobrepuesta al bien del país y halagada por los socialchufistas, no sólo han conseguido hacer profundamente antipático el régimen sino que están llevando el país camino de la bancarrota.

Por otra parte el funcionamiento de las Cortes está llegando ya a tal estado gracias a la pasión, al patriotismo y al desarrollo del espíritu egoísta de esa funesta mayoría que en el Parlamento impera, que, aun sin estampar en el Diario de las Sesiones todo lo que allí se dice y acontece, basta y sobra con lo que se transcribe para que toda persona reflexiva aparte la mirada con asombro de esas descripciones donde campean dichos, frases, adjetivos y calificativos tan pintorescos que ni en la más descocada novela picaresca los hallaría el curioso lector.

¡Qué padres de la patria tan conscientes de su misión le tocaron a la pobre República! ¡Qué insensatez la de esos socialeros tan ayunos de cultura como de sínderesis! Ellos vienen dando la medida exacta de lo que es el partido, de lo que son sus educadores y del ideal que profesan. Claro es que respecto a este último punto ya

lo puso de relieve el Sr. Largo el año 24 con el nombramiento de Consejero de Estado firmado por el que fué rey, y a propuesta de un usurpador del Poder.

Ese titulito es la limpia y pulcra ejecutoria política del almibarado camarada Largo.

Desaciertos y enormidades de los que estrecha responsabilidad debiera exigirse un día, cometió el Gabinete Azaña desde la hora en que asumió el Poder, pero desde la incomprensible y descuajante crisis última a la fecha, el proceder de Gobierno y mayoría socialera no es que pasa de castaño oscuro sino de negro intenso.

A diario, el Congreso se ve desierto. No hay medio de poder legislar, aumentan las bravatas, los desplantes y las groserías; en una palabra, están haciendo con su proceder la más eficaz propaganda para la conquista del acta en nuevas elecciones. ¿Cuántos de esos diputados volverán a sentarse en el Congreso? ¿Cuándo volverán a ser ministros los dignos camaradas Prieto, Largo y el barbudo De los Ríos?

Los hijos de Marx,—que Marx repudiaría—tienen un precioso porvenir por delante. Desde que sirvieron de sosten al dictador y traicionaron el movimiento de diciembre, pasando por aquel bochornoso y mal oliente Congreso de octubre último,

han multiplicado sus fuerzas tanto que como no tienen otra que el Poder y con él el enchufismo, agarrados están al primero para conservar el segundo, que pronto ha de desaparecer pese al autor de los enlaces ferroviarios y amparador de la Telefónica y su dignísimo subsecretario.

Mal, mal andaba España con los Gobiernos monárquicos, pero con el seudo republicano que le ha tocado en suerte, anda mil veces peor.

JUAN DEL PUEBLO

Los servicios de transportes

La Compañía del ferrocarril de Lorca a Baza y Aguilas, ha hecho público como en años anteriores el servicio de trenes y los precios especiales que han de regir durante la temporada de baños entre Lorca y otros puntos de la línea a Aguilas.

Creíamos nosotros y esperaban los bañistas que la Compañía se decidiría este año a hacer una gran rebaja de precios para competir ventajosamente con los servicios de automóviles por carretera. Lejos de eso, se establece el precio desde Lorca de 5'30 en tercera para los billetes de ida y vuelta, con lo cual seguirá descendiendo el tráfico de viajeros por ferrocarril con evidente perjuicio de los usuarios y de la propia empresa tan necesitada de recuperar viajeros para hacer frente a sus necesidades.

Es indudable que el desenvolvimiento alcanzado por el automóvil se debe a su perfeccionamiento mecánico cada vez más exento de accidentes y a las comodidades que reporta al viajero poder salir y entrar en el centro de las poblaciones. El ferrocarril con los mismos elementos de tracción que hace 50 años y con material inadecuado para los tiempos actuales, tropieza con el obstáculo infranqueable de la distancia de las poblaciones a las Estaciones que hace encarecer el importe del transporte por la necesidad de utilizar un carruaje que transporte al viajero y sus equipajes desde la Estación al domicilio o viceversa.

No comprendemos la contumacia en el error que padecen algunas empresas férreas manteniendo precios y trenes que el público rechaza. El éxito extraordinario alcanzado con el servicio especial establecido a Barcelona y Madrid y los trenes especiales que la Compañía de Lorca a Alcantarilla establece con motivo de las fiestas de Murcia debieron ser motivo suficiente para que este año se hubiera decidido la Compañía de Baza a rescatar el tráfico de viajeros que se desvía por carretera con lo que podía haber

BERNARDINO LOPEZ DE TERUEL

Medicina general. Rayos X

Francisco Miras 1. Lorca

Hora de consulta de 12 a 2

aumentado sus ingresos al parecer notablemente disminuidos, facilitando a la vez el mayor número de bañistas a la vecina playa de Aguilas.

Intérpretes del sentir de muchos lorquinos trasladamos a la Dirección de la Compañía estos ligeros comentarios por si todavía fuera factible enmendar lo hecho estableciendo otros precios más económicos y trenes especiales los días festivos con billetes muy baratos.

No hay que olvidar que la facilidad y comodidad en el transporte y una inteligente campaña de propaganda pueden ser la clave del éxito de estos servicios.

MADRID

El jueves crisis total, ha afirmado un diputado, y es fácil no se equivoque

Hablando esta mañana en el Congreso un diputado que se las da de bien informado con los periodistas acerca del momento político, manifestó que el próximo jueves habrá crisis total de Gobierno, formándose uno de filiación estrictamente republicana.

Otro diputado de los que estaban en el grupo le preguntó si el jefe del próximo Gobierno sería el señor Lerroux, y el interrogado contestó que no, que sería un amigo suyo.

—¿Habrá vacaciones?— preguntó un periodista.

—No lo sé— contestó—; porque el Gobierno que se forme, a mi juicio, debe continuar con estas mismas Cortes y aprobar lo que está pendiente, continuando en el Poder hasta aprobar también los próximos presupuestos.

—La causa de la crisis, ¿cual puede ser?

—A mi juicio, la ratificación del tratado con el Uru-

guay, pues, al parecer los socialistas desean abandonar el Poder.

MADRID

Perez Madrigal, lerrouxista

Ha ingresado en el partido radical que acaudilla Lerroux, el diputado señor Pérez Madrigal

¡LA COSA ESTÁ QUE ARDE!

Hay gran expectación ante los actos políticos de mañana en Madrid

La cuestión política ha llegado al máximo de la expectación.

Los actos políticos de mañana domingo son esperados con gran ansiedad. Pues de todos se esperan consecuencias inmediatas de gran trascendencia.

Corre el rumor de que Largo Caballero, en su discurso va a decir que es llegado el momento de retirarse del Poder los socialistas.

Con el que pronunciará Gordón Ordás, quedará más manifiesta la división existente entre los radicales socialistas y se dice que no tendría nada de particular que Marcelino Domingo se separe del partido e ingrese en Acción Republicana.

Maura por otro lado pronunciará un discurso con motivo de la Asamblea que está celebrando su partido y como se espera atacará al Gobierno como él sabe hacerlo.

Y por si las dificultades con que lucha, sin poder más ya, el Gabinete Azaña, fueran pocas, se le ha complicado más la que motivaba la provisión de la cartera de Justicia, pues la Izquierda Catalana dice que hay que llevar a ella a uno de sus hombres.

¡La cosa está que arde!

COLONIA

Luisa fernanda

Perfume muy reconcentrado

Se vende a granel en Casa Montiel